

# Nelson Gombao es el nuevo presidente del Mercado de San Francisco

05/02/2025



El nuevo presidente empezará en el cargo con su primera campaña.

Nelson Gombao es el nuevo presidente de la Asociación de Comerciantes del Mercado de San Francisco. Así lo ha informado la edil de Mercados, **Silvia Ibáñez**, quien ha destacado que Gombao "es un gran fichaje para asumir este cargo por su **trayectoria tanto a nivel empresarial como de docente en el CIPFP Valle de Elda**".

La primera campaña que se realice en el Mercado de San Francisco este 2025 girará entorno a la celebración de

San Valentín y consistirá "en el sorteo de dos cestas con productos del mercado. Para participar, los consumidores tendrán que mandar por WhatsApp el ticket de compra al **teléfono 684 752 522 entre el 4 y el 15 de febrero**". Asimismo, Gombao ha señalado que al agregar dicho número de teléfono "quien lo desee podrá recibir todas las promociones y sorteos que realicemos desde el mercado".

Por su parte, Ibáñez ha valorado positivamente el inicio de este nuevo año "puesto que se han abierto **tres nuevos puestos** en el Mercado de San Francisco, y contamos con nuevas solicitudes de apertura".